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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 02.12.2021 

 

Kurztitel  
 
Zwischen Parkplatz und Laternenmasten 

 

 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 
1. Was wird wann durch wen unternommen werden, um den neu errichten 

Gästeparkplatz an der MDCC-Arena optimal nutzen zu können? Ist bspw. die 
Installierung eines Sichtschutzes geplant? 

 
2. Die Laternenmasten entlang des Schleinufers, einer der meist, auch gerade von 

Tourist:innen, befahrenen Straßen unserer Landeshauptstadt, befinden sich seit 
Jahren in einem erbärmlichen optischen Zustand: Was wird wann unternommen, um 
hier ein besseres Erscheinungsbild sowie bestenfalls auch eine energetisch 
nachhaltigere Lösung herbeizuführen? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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